

La Russie rejette des versions sur des liens entre Trump et l'intelligence russe



Moscou, 15 février, (RHC).- La Russie a rejeté les versions sur un prétendu lien entre l'équipe du président Donald Trump et l'intelligence de ce pays eurasiatique.

Le porte parole du président, Dimitri Peskov a déclaré que ces informations n'ont aucune base. Il a déclaré qu'il devient chaque jour plus difficile de déterminer qu'elle information est réelle ou non.

Le New York Times cite des fonctionnaires qui auraient révélé le contenu d'appels téléphoniques interceptés entre des membres du cabinet de Trump et l'intelligence russe avant le début de la campagne électorale.



Radio Habana Cuba